



しんじょう 新庄

令和4年5月19日(木)
Tel56-3004 Fax56-7321
発行者:新庄小学校 校長

4月参観日 授業参観 新庄学園PTA総会

令和4年度 新庄学園PTA役員

4月22日(金)、今年度初めての参観日がありました。新しい学年での授業参観に子どもたちも先生も少し緊張していましたが、集中して授業に取り組んでいました。

新庄学園PTA総会も行われ、昨年度の事業報告、決算報告・給食会計決算報告、今年度の役員、予算、事業計画・学校給食費が承認されました。

学校から、学校経営方針や教職員校内ルール、いじめ防止基本方針や新庄っ子「くらしのめやす」等について説明しました。

□本部役員			
会長	池田 尚行(小)		
副会長	山田 幸紀(小)	増本 美穂子(中)	
	臼井 幸(中)		
	小林 圓裕(小校長)	新家 道正(中校長)	
学校代表	小川 誠(中教頭)		
事務局	熊谷 直樹(小教頭)		
□各種役員 (小学校関係)			
学年委員	学年部長(給食委員)	学年副部長	
	1年	竹内 裕治	大森 祐一
	2年	笹野 樹	岡本 まゆこ
	3・4年	藤井 潤子	竹本 真未
	5・6年	池田 真希	島田 真里奈
会計	進 貴裕(小事務)		
監事	池田 実篤(小)	佐山 みずほ(中)	

5・6年生 高学年として学校全体をリードしています!

5・6年生は、学校全体のリーダーです。全校集会で司会をしたり、通学班の世話をしたり、委員会活動などで学校全体のために先頭に立って活躍しています。この写真は、「1年生を迎える会」での運営をする6年生たちです。1年生や他の学年のことをよく考えて、1年生の自己紹介やじゃんけん列車ゲームなどをうまく進めてくれ、楽しい会ができました。



1年生 小学校生活に慣れ、元気にがんばっています!

1年生は、小学校生活に慣れてきました。児童朝礼で全校児童の前でしっかりと発表もしました。

2年生は、1年生を案内して学校探検をしました。お兄さん、お姉さんとして張り切って勉強しています。



2年生 お兄さんお姉さんで張り切っています!

春の遠足 3年ぶりに毛無山へ登りました

5月6日(金)、春の遠足で1年生から6年生まで全員で毛無山へ登りました。学校から田浪の登山口まではバスに乗り、登山口からは、ボランティアの勝部弘和さん、田中寛一さん、斉藤由紀子さんに案内していただき、元気に登りました。ブナ林ではボランティアさんからブナを守るための取り組みや、木や鳥などの説明を聞いて、「ふるさと新庄」の自然について、体験を通じて学ぶことができました。



毛無山山頂(標高1229m)

3・4年生 地域の学習



4月21日(木)、社会科の学習で役場のタワーから学校のまわりを調べました。3・4年生はタブレットを活用して東西南北の写真を撮りました。

ヒメノモチ 田植え



5月17日(火)、全校で田植えをしました。ボランティアさんに教えていただいていたのでがんばりました!

コミュニティースクール 地域とともにある学校



朝学習の丸つけをお願いしています。



遠足の最後に感想をお話していただきました。



田植えの後の感想を聞いてもらっています。

地域のボランティアさんに日々お世話になっています。朝学習、読み聞かせ、肥ふり、遠足、春さがし、田植えなど、たくさんの地域の方々に関わってくださることで新庄の「宝」である子どもたちがすくすくと育っています。ありがとうございます。

地域とともにあるコミュニティースクールとして、学校を中心とした地域づくりにも役立つことができれば、と考えながら活動を続けています。

【編集後記】校長室の窓から

入学式の数日後、校長室の裏のサルナシに小さな新芽が芽吹いていました。日に日に芽が伸びて、今では鮮やかな黄緑の葉が茂っています。

毎朝、学校の入り口で子どもたちを迎えて「おはよう。」と声をかけています。4月の初めは私の方から「おはよう!」と呼びかけていたのが、今では子どもたちから「校長先生、おはようございます!」「今日は体育があるんよ。」などと話をするようになってきて、毎朝が楽しみです。私も地域の方々から新庄のたくさんの「よいところ」を教わっていて、日々発見の毎日です。